

Con la antelación de quince días al señalado para comienzo de los ejercicios, quedará expuesto en el tablón de anuncios de esta Facultad de Medicina el cuestionario de 50 temas.

Barcelona, 11 de enero de 1971.—El Presidente del Tribunal, Francisco García-Valdecasas.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Derecho de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se pone en conocimiento de los señores admitidos a tomar parte en el concurso-oposición a las plazas de Profesores adjuntos de «Derecho político» (1.ª cátedra), 3.ª adjuntía, y «Derecho político» (3.ª cátedra), 2.ª adjuntía, de la Facultad de Derecho de la Universidad de Madrid, que los ejercicios del mismo darán comienzo el día 23 de febrero, a las nueve treinta horas, en el Seminario de Derecho Político de la citada Facultad de Derecho, advirtiéndose que el programa de los 50 temas del primer ejercicio estarán a su disposición en el Decanato de la Facultad quince días antes del comienzo de aquél, de acuerdo con lo preceptuado en la Orden de 31 de mayo de 1957.

Madrid, 14 de enero de 1971.—El Presidente del Tribunal, L. Sánchez Agesta.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a las cátedras de «Sociología» de las Facultades de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de las Universidades de Santiago (para desempeñar la de «Sociología, Metodología y Sistemática de las Ciencias Sociales»), Bilbao, Valencia y Granada (Málaga) por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores admitidos para hacer en presentación ante este Tribunal el día 22 de marzo próximo, a las once de la mañana, en el salón de actos del Rectorado de la Nueva Universidad Autónoma de Madrid, (Alfonso XII, 3). En dicho acto deberán hacer entrega de la Memoria sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como los trabajos científicos y de investigación y demás méritos que pueden aportar, y se les dará a conocer los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 18 de enero de 1971.—El Presidente del Tribunal, Luis Sánchez Agesta.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Historia universal moderna y contemporánea» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Sevilla por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores aspirantes al concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Historia universal moderna y contemporánea», de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Sevilla, anunciado por Orden de 7 de enero de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 21), para el día 26 de febrero próximo, a las trece horas, en el Seminario de Historia Universal Moderna de la Facultad de Filosofía y Letras, edificio B, planta 10, letra A).

En dicho acto harán entrega de los trabajos profesionales y de investigación, en su caso, y de una Memoria, por triplicado, sobre el concepto, métodos, fuentes y programas de las disciplinas que comprenda la plaza, así como la justificación de otros méritos que puedan alegar.

A continuación, el Tribunal les notificará el sistema acordado en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 22 de enero de 1971.—El Presidente, Vicente Rodríguez Casado.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Filología románica» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Santiago por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca al único opositor admitido al concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 24 de febrero de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de marzo) para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Filología románica» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Santiago para el día 22 de febrero de 1971, a las doce horas, en el Departamento de Filología Románica de la Facultad expresada.

El cuestionario propio del primer ejercicio estará a disposición del aspirante en la Secretaría de la Facultad quince días hábiles antes de la fecha expresada.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Santiago, 31 de diciembre de 1970.—El Presidente del Tribunal, Alonso Zamora Vicente.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Lengua y Literatura latinas» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia por la que se convoca a los opositores admitidos.

Al objeto de comenzar los ejercicios del concurso-oposición a la plaza vacante de Profesor adjunto de «Lengua y Literatura latinas» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia, convocado por Orden ministerial de 1 de abril de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 11), se convoca a los opositores admitidos a este concurso-oposición para el día 8 de marzo de 1971, a las diez de la mañana, en la sala de juntas de la Facultad de Filosofía y Letras. Se advierte a los opositores que los cincuenta temas objeto del primer ejercicio estarán a disposición de los mismos quince días antes en la Secretaría de dicha Facultad.

Valencia, 15 de enero de 1971.—El Presidente del Tribunal, José Santa Cruz.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cádiz referente a las oposiciones para proveer en propiedad tres plazas de Auxiliares Técnicos de Contabilidad de la plantilla de funcionarios de esta Corporación.

En sesión celebrada por esta excelentísima Diputación el pasado día 22 de diciembre se acordó la provisión en propiedad, mediante oposición libre, de tres plazas de Auxiliares Técnicos de Contabilidad de la plantilla de funcionarios, pertenecientes al grupo A), Administrativos, subgrupo e), Plazas Especiales Administrativas de Contabilidad, clasificadas con el grado retributivo 12 y, por consiguiente, con el haber anual de 52.500 pesetas de emolumento básico, 18.000 pesetas de retribución complementaria, dos pagas extraordinarias y demás derechos y obligaciones reglamentarias.

Podrán tomar parte en dicha oposición los Peritos Mercantiles que reúnan las condiciones determinadas en la base segunda de la convocatoria.

El plazo de presentación de solicitudes será de treinta días hábiles, a contar del siguiente a la inserción del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases de la convocatoria aparecen completas en el «Boletín Oficial» de esta provincia número 14, de 19 de enero actual, y el cuestionario mínimo, en el «Boletín» número 12, de 16 de enero actual.

Cádiz, 20 de enero de 1971.—El Presidente, Antonio Barbadiño y García de Velasco.—475-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Córdoba referente a la convocatoria para proveer por concurso la plaza de Oficial Mayor, vacante en esta Corporación.

En el día de la fecha, el «Boletín Oficial» de esta provincia publica la convocatoria íntegra para proveer por concurso la plaza de Oficial Mayor, vacante en esta Corporación. Esta plaza pertenece al Grupo de Funcionarios Técnico-Administrativos Cualificados y tiene asignado el grado retributivo 21, con el haber anual de 168.500 pesetas, señalado en el Decreto-ley 23/1969, de 16 de diciembre, con derecho a aumentos graduales y demás emolumentos que establecen las disposiciones vigentes.

Podrán tomar parte en el concurso los Secretarios de Administración Local que pertenezcan a la primera categoría del Cuerpo, siempre que no se hallen inhabilitados para ello ni estén incurso en ninguna de las causas de incapacidad o incompatibilidad determinadas reglamentariamente.

El plazo para tomar parte en el concurso será de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente, también hábil, al de la publicación de este extracto de convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado». Las solicitudes deberán dirigirse al ilustrísimo señor Alcalde Presidente de la Corporación y se presentarán en el Registro General de Entrada, en horas de oficina, acompañadas del resguardo acreditativo de haber ingresado en la Caja Municipal la cantidad de doscientas cincuenta pesetas en concepto de derechos. Asimismo se unirán a la instancia los documentos prevenidos en el apartado B) de la base quinta de la convocatoria.

Córdoba, 27 de enero de 1971.—El Alcalde.—690-C.